



Herrn
Oberbürgermeister Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

FDP-Ratsgruppe

02.05.19

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien und des Rates:

Entfernen der grünen Plastikbänder von den Lichtmasten und Bäumen

Der Rat der Stadt Leverkusen beschließt, dass die Verwaltung die Verantwortlichen bei der betreffenden Bürgerinitiative anweist, umgehend alle grünen Plastikbänder an den Lichtmasten und Bäumen im Stadtgebiet zu entfernen.

Begründung:

Vor einigen Wochen hat eine offensichtlich der Bürgerliste nahestehende Bürgerinitiative im gesamten Stadtgebiet Lichtmasten und Bäume mit grünen Plastikbändern versehen. Viele dieser Bänder sind zwischenzeitlich abgefallen oder mutwillig abgerissen worden. Mittlerweile finden sich die Plastikbänder auf Bürgersteigen und in Grünflächen. Die dadurch verursachte Umweltverschmutzung steht in krassem Widerspruch zu der Intention dieser Aktion, gegen Luftverschmutzung und Lärm in der Stadt zu demonstrieren, ja führt sie ad absurdum. Eine Aktion mit solchen Verschmutzungsfolgen kann und darf vom Rat nicht toleriert werden. Deshalb müssen die Plastikbänder umgehend aus dem öffentlichen Raum entfernt werden.

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens
FDP-Ratsgruppensprecherin